

miércoles 30 de noviembre de 2022

# Antequera volverá a ser más Navidad que nunca a través de las iniciativas promovidas por el Ayuntamiento apoyando al comercio local y ofreciendo alternativas de ocio

Más de medio centenar de actividades se ofertan como precursoras de una Campaña de Navidad que supone ser la mayor iniciativa de dinamización comercial de todo el año. Destacan una exposición sobre el universo de Tolkien y El Señor de los Anillos en la Colegiata de Santa María, un Belén de Plastilina en la iglesia de San Francisco o las atracciones infantiles en el Paseo Real, entre otras. El Bono Consumo con el descuento directo de 40 euros por cada 100 en compras volverá de forma inminente. El alumbrado extraordinario de Navidad se inaugura el lunes 5 a las 20:30 horas en la plaza Fernández Viagas.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, la teniente de alcalde delegada de Turismo, Patrimonio Histórico, Políticas de Empleo y Comercio, Ana Cebrián, la teniente de alcalde de Cultura, Ferias, Tradiciones y Juventud, Elena Melero, y el presidente de ACIA, Jorge del Pino, han presentado las actividades que componen la Campaña de Navidad 2022 en Antequera, programa diseñado para seguir apoyando y creando riqueza en torno al sector comercial y económico de nuestra ciudad que este año alcanzará los 231.000 euros de inversión aparte de otros 200.000 euros de una nueva y renovada

campaña de Bono Consumo para comercios que se presentará en breve.

Todo ello "sin olvidarnos del sentido auténtico que tiene la celebración de la Navidad, porque nada tendría sentido si no hubiera ocurrido el hecho más trascendental de la historia de la humanidad como fue el Nacimiento de Jesús", manifiesta el Alcalde, quien a su vez justifica el desarrollo del programa previsto de actividades con el objetivo de impulsar e incentivar el comercio local. En este sentido, Manolo Barón ha mostrado su particular agradecimiento a todas las personas que van a hacer posible el diseño y desarrollo de esta campaña. El cartel promocional ha sido realizado por Yolanda Ligeró con "Antequera es Navidad" como lema promocional de la campaña.

Además, también ha confirmado que el alumbrado extraordinario de Navidad se inaugurará el próximo lunes 5 de diciembre a las 20:30 horas en la plaza Fernández Viagas, "en pleno corazón del Centro Comercial Abierto de nuestra ciudad", aunque reconocía a su vez que el alumbrado correspondiente a la calle Infante Don Fernando se encenderá días más tarde una vez concluyan las obras de la misma y se proceda su reapertura definitiva.



Se van a instalar un total de 175 conjuntos de luminarias entre arcos, árboles, letreros, conos y otros elementos, disponiéndose a tal efecto de 659.254 "leds" en el casco urbano de Antequera en sí, con una potencia eléctrica total instalada de 31.500 vatios y una inversión municipal de 124.692,20 euros, aumentándose en 20.000 euros respecto a recientes años.

Las calles y zonas iluminadas serán las siguientes: Puerta de Estepa, Alameda de Andalucía, Infante Don Fernando, plaza de San Sebastián, Encarnación, Calzada, Diego Ponce, Cantareros, Comedias, Duranes, Lucena, Santa Clara, avenida de la Legión, plaza San Francisco, plaza Fernández Viagas, plaza de Santiago, Mercillas, Cruz Blanca, Paseo Real, avenida periodista Ángel Guerrero, Ayuntamiento, Mercado de Abastos, rotonda de la circunvalación, Torre del Homenaje en la Alcazaba y las 11 pedanías de nuestro municipio, en las que se instalarán un total de 142.369 puntos de luz distribuidos en 57 arcos.

### **Exposición "La Tierra del Anillo" en la Colegiata de Santa María**

Bajo el nombre de "La Tierra del Anillo", los visitantes podrán disfrutar de escenarios mágicos y llenos de misterio en un entorno excepcional e inigualable por su historia y valor únicos, siendo el espacio que acoge la exposición la primera obra renacentista de Andalucía. Esta exposición volverá a dejar boquiabiertos a los curiosos que se acerquen a la Real Colegiata desde el 2 de diciembre hasta el 8 de enero de 2023.

El universo literario de Tolkien en torno a sus célebres obras "El Señor de los Anillos" y "El Hobbit" aterriza en Antequera para que sus visitantes puedan descubrir el mundo mágico del escritor británico, ahora tan de moda de nuevo tras el estreno de una serie que continúa ambas sagas cinematográficas.

Se trata, en palabras de la teniente de alcalde Ana Cebrián, de una exposición "de mucha calidad", con piezas de coleccionista sobre el universo literario y cinematográfico de JRR Tolkien que podrá ser explorado ahora como nunca en Antequera siguiendo la fórmula de éxito llevada a cabo años atrás con el universo de Harry Potter o con los superhéroes del cine.

#### **HORARIOS Y DÍAS DE APERTURA**

3 diciembre al 8 de enero. 10:00 –20:00 h

24, 31 diciembre y 5 de enero. 10:00–14:00 h

25 de diciembre, 1 y 6 de enero. 12:00 a 20:00 h

- Entradas: Adultos, 5 €. Niños de 4 a 12 años, 2 €. Niños hasta 3 años, gratis. Se ofertan también entradas combinadas con acceso a la Alcazaba.

### **Belén Monumental de Plastilina**

Otro de los atractivos de la Campaña de Navidad promovidos por el Área de Turismo y Comercio del Ayuntamiento, será un Belén Monumental de Plastilina que estará ubicado para su visita en la Capilla de Nuestro Padre Jesús Nazareno de la Sangre de la iglesia de San Francisco. Para visitarlo, se ofrecerá un donativo de 1 euro con el objetivo de poder contermplar una auténtica maravilla realizada en un material tan conocido como la plastilina y que ha sido objeto de exposiciones en años anteriores.

#### **HORARIOS Y DÍAS DE APERTURA**

Del 3 al 23 diciembre: Lunes a viernes de 18:00 a 20:00 h



Sábados, domingos y festivos: 11:00 a 13:00 h y 18:00 a 20:00 h

Del 26 de diciembre al 8 enero: Lunes a domingo 11:00 a 13:00 h y 18:00 a 20:00 h

Días 24, 25 y 31 de diciembre, 1, 5 y 6 enero: 11:00 a 13:00 h

### **Otras iniciativas**

Además, la iglesia de San Juan de Dios acogerá desde el 15 de diciembre la exposición del tradicional Belén Napolitano de la Residencia de Ancianos de San Juan de Dios; por otra parte, Cebrián confirmaba el desarrollo de talleres infantiles a realizar entre la Casa de la Juventud y el Centro Cultural Santa Clara, la visita de un Paje REal repartiendo regalos en los días previos a las celebraciones más importantes, la actuación callejera de la EMMA por las calles de la ciudad para amenizar musicalmente días señalados como el 24, 28, 31 y 4. También se ofrecerán más de 1.000 regalos promocionales entre mochilas, bidones de agua, imanes, lápices, puzzles, juegos de habilidad o globos, disponiendo de obsequios decorativos para los comercios de la ciudad.

Mención especial merece la Campaña de Navidad en el Mercado de Abastos, con una iluminación especial tanto en el exterior como en el interior, decoración de pascueros o actividades organizadas por los comerciantes del mismo como una campaña de parking gratuito por compras superiores a 20 euros y el sorteo, el 22 de diciembre, de un cheque-regalo valorado en 600 euros para consumir en productos del Mercado.

### **Felicitación Navideña**

Otra de las novedades será la edición de 2.000 postales ya prefranqueadas que sirvan para recuperar la tradición de enviar felicitaciones navideñas escritas en papel. Dichos "christmas" pueden ser recogidos en las distintas exposiciones organizadas, en la Oficina Municipal de Turismo o en comercios, disponiendo también de un código QR que enlaza directamente a un vídeo promocional de Antequera.

### **Actividades de la ACIA**

El presidente de la Asociación de Comercio, Empresas e Industria de Antequera, Jorge del Pino, hacía referencia por su parte a la campaña específica que la ACIA, en colaboración con el Ayuntamiento, va a poner en marcha dentro de la Campaña de Navidad, "la mayor campaña de dinamización comercial al cabo de todo el año".

Más de 20 actividades componen dicho programa, que incluye numerosos talleres, photocalls o reparto de merchandising entre el 16 de diciembre y el 4 de enero, siendo "Antequera en Navidad tiene Premio" una de sus grandes atractivos puesto que se sortearán 3.000 euros en un bono canjeable por compras en establecimientos de nuestra ciudad entre los vales recibidos (hasta el 22 de diciembre) a tal efecto que serán entregados a las personas que hagan compras superiores a 20 euros. Los lugares para el depósito de esas papeletas será un punto de encuentro en calle Duranes y la Oficina Municipal de Turismo.

También habrá un total de 6 atracciones infantiles en el Paseo Real, para las que podrán usarse vales de descuento de 1 euro que se entregarán a los usuarios que realicen compras en establecimientos comerciales asociados. Por otra parte, el Presidente de ACIA hace un llamamiento general a los comerciantes para invitar a la apertura de sus negocios en días festivos clave como son el 4, 8, 11, 18 y 26 de diciembre, así como el 2 y 8 de enero.

